

MGU Journal



In dieser Ausgabe:

- ▶ Probeweekend in Schönried
- ▶ Kantonal-Musikfest in Thun
- ▶ Konzert und Theater
- ▶ Ehrungen
- ▶ Agenda
- ▶ Kontakt

« Die Musik spricht für sich allein. Vorausgesetzt, wir geben ihr eine Chance »

November 2019

Wer sind wir?

Wir sind ein aktiver und moderner Blasmusikverein der 3. Stärkeklasse und pflegen ein breites Repertoire an Musikstilen.

Unsere gut 40 Aktivmitglieder bieten einen spannenden Mix zwischen 16 und 85 Lebensjahren.

Wir treffen uns ca. 60 mal pro Jahr zu Proben, Konzerten, Musikfesten aber auch Grillabenden, Ausflügen oder Vereinsreisen. Musik verbindet und belebt – wir finden es wichtig mit einem aktiven Beitrag das kulturelle Dorfleben mitgestalten und bereichern zu können.

Wir sind die Musikgesellschaft Uettligen.

Probeweekend in Schönried – Vorbereitung für Thun

Frühmorgens trafen wir uns auf dem Viehschauplatz und machten uns gemeinsam auf den Weg nach Schönried.

Nach einer ersten Erkundungstour durchs Ferienhaus, starteten wir pünktlich mit den Registerproben. Auch in diesem Jahr wurden wir von erfahrenen Musiklehrern des BKMV unterrichtet. Wir feilten an den kniffligen Stellen unseres Selbstwahlstücks „To a new Dawn“, am Aufgabenstück des Kantonalen Musiktages in Thun „Slovenian Rhapsody“ und liessen die Klappen und Ventile klimpern und tanzen.

Auch gesangliche Übungen und Dirigierversuche hatten Platz. So gingen die 4 Stunden wie im Flug vorbei und wir konnten uns mittags bei Suppe und Wurst stärken. Am Nachmittag stand eine Ge-





samtprobe mit Sascha auf dem Programm. Von unserem Übungslokal aus hätten wir einen herrlichen Blick in die umliegende Bergwelt gehabt, aufgrund der herunterhängenden Wolken konnten wir jedoch das Rüblihorn etc. nur erahnen.

Nach einem intensiven Musiktag, liessen wir den ersten Probetag gemütlich ausklingen. Bei Wein und Knabberzeug wurde geplaudert und gelacht und Monika Aeschlimann verwöhnte uns mit einem feinen Z`Nacht.

Nach dem Dessert führte Martina ein unterhaltsames Lotto durch, alle fieberten mit und sammelten Zahlen auf ihren Lottokarten. Natürlich durften auch die Preise nicht fehlen.

Mit Ligretto, Brändi Dog, Singstar und Berliner Luft ging der erste Tag zu Ende.

Nach einer kurzen Nacht auf Betten, welche einen an vergangene Landschulwochen im Massenlager erinnern, wurde um 8 Uhr das Frühstückbuffet eröffnet. Frisch gestärkt und voller Tatendrang startete unsere Gesamtprobe um 9 Uhr.

Manch einer hatte zwar noch kleine Augen und schwere Beine, aber wir konnten nochmals unklare Stellen aus der Welt räumen und unser Zusammenspiel optimieren.

Nach erneut über 3 Stunden Musik, wurden wir am Mittag, wie es sich im Oberland gehört, mit feinen Älplermaccheroni belohnt.

Leider war das Wetter auch am Sonntag eher regne-



risch und kühl. Nach einer ausführlichen Mittagspause ging es ans Aufräumen. Schliesslich mussten das Huggelihaus und das Hornegglihaus auf Vordermann gebracht werden. Es wurde Staub gesaugt, gefegt, poliert, abgewaschen und gebettet was das Zeug hält. Nach 1 1/2 Stunden war der Hauswart mit dem Resultat zufrieden und wir begaben uns durch blühende „Löwenzahnwiesen“ und vorbei an grasenden Kühen auf den Abstieg zum Rellerli-Parkplatz. Ohne Stau und Pannen erreichten wir Uettligen. Ein gemütliches Wochenende geht zu Ende. Schön wars!

Bernisches Kantonal- Musikfest in Thun

Am 22. Juni 2019 war die MGU am kantonalen Musikfest in Thun. Nach Thun gelangten wir mit einem Car, der uns zur Verfügung gestellt wurde. In Thun angekommen, deponierten wir gleich unsere Instrumente und unser Gepäck in unserem Instrumentendepot. Im Anschluss haben wir ein kleines Vereins-Fotoshooting durchgeführt. Die Parademusik startete zunächst gut. Die Reihen waren gleichmässig und gerade ausgerichtet. Jedoch fehlte uns leider etwas die Konzentration und das Anhalten endete eher in einem «stolpernden Halt». So erreichte die MG Uettligen in der Parademusik eine Punktzahl von 81,33 von maximal





100 Punkten. Hervorragend lief es dafür bei der Konzertmusik. Im Aufgabenstück «Slovenian Rhapsody» erreichten wir sagenhafte 92 Punkte und mit dem Selbstwahlstück «To a new Dawn» 86 Punkte, welches beides grossartige Leistungen sind. So wurden wir Tagessieger und Wochenend-Dritter, mit insgesamt 178 von 200 Punkten! Wir sind stolz auf uns!

Konzert und Theater – Sein und Schein

Am 14./15. und 16. November ist es wieder soweit- im Reberhaus Uetligen findet das «Konzert & Theater» der MGU statt. An diesem Anlass steht alles unter dem Motto «Sein und Schein». Wir heissen Sie herzlich willkommen, sich an diesem Abend überraschen zu lassen und gemeinsam mit uns die Zeit zu geniessen. Die Festwirtschaft wird bereits um 18:30 Uhr eröffnet sein.

Natürlich gibt es auch wieder eine Tombola, die Lösli kann man in der Pause und nach dem Theater erwerben und sein Glück unter Beweis stellen! Wer noch einen Drink oder sonst etwas Flüssiges zu sich nehmen möchte, wird sich im Anschluss an den Anlass in der Bar gut zurecht finden. Wir freuen uns auf Sie!

Ehrungen

Wir gratulieren:

Ruedi Brunner

zum CISM-Veteran für 60 Jahre Blasmusik.

Christine Grossenbacher

zum Eidgenössischen Veteran für 35 Jahre Blasmusik.

Christine Aeschlimann

zum Kantonal-Veteran für 30 Jahre Blasmusik.

Agenda

- 14. November** Konzert und Theater
15. November Reberhaus Uettligen
16. November 20:00Uhr (Festwirtschaft ab 18:30 Uhr)
- 29. November** Weihnachtsmärit
30. November Reberhaus Uettligen
1. Dezember ab Freitag 18:00 Uhr bis Sonntag 18:00 Uhr
- 24. April** Unterhaltungskonzert
25. April Reberhaus Uettligen
20:00Uhr (Festwirtschaft ab 18:30 Uhr)



Kontakt

MGU

www.mg-uettligen.ch
3043 Uettligen

Co-Präsidium

Nicole Brunner
Melchtalstrasse 6
3014 Bern
Tel. 079 666 52 07

Marcel Brunner
Gerbegasse 6
3210 Kerzers
Tel. 078 659 25 96

praesident@mg-uettligen.ch

Nachwuchsförderung

Pia Stettler
nachwuchs@mg-uettligen.ch

Musikkommission

Sandra Grossenbacher
Neumatt 6
3043 Uettligen
Tel. 033 221 75 57
musikkommission@mg-uettligen.ch

Musikalische Leitung

Sascha Hinni
Juraweg 7
2577 Siselen
Tel. 032 373 65 23
sascha.hinni@gmx.ch

Gönner und Passivmitglieder

Marianne Dällenbach
goenner-passiv@mg-uettligen.ch